

29 civils meurent sous les bombardements des États-unis



Damas, 26 févr (PL).- Les bombardements des avions de la Coalition Internationale , avec à sa tête les États-unis, ont tué 29 civils et en ont blessé des dizaines dans la province de Deir Ezzor, dans le nord est de la Syrie.

Les bombardements prolongés ont provoqués aussi d'énormes dommages matériels dans des immeubles et autres infrastructures publiques et personnelles .

Les autorités gouvernementales syriennes ont à plusieurs occasions renouvelé les condamnations auprès de l'Organisation des Nations Unies contre les attaques aériennes des forces étasuniennes et de ses alliés qui massacrent la population civile.

Des unités militaires envoyées par Washington réalisent, depuis 2015, une campagne militaire en Syrie et occupent une partie de son territoire sans la permission du gouvernement de Damas et violant le cessez le feu dicté par le Conseil de Sécurité des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156079-29-civils-meurent-sous-les-bombardements-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba